



**GRÜNE
FRAKTION**
IM RAT DER STADT HERNE

GRÜNE FRAKTION HERNE • BAHNHOFSTR. 15A • 44623 HERNE

An die Vorsitzende des Schulausschusses
Frau
Birgit Klemczak
über Herrn Oberbürgermeister
Dr. Frank Dudda
Rathaus Herne

Fraktionsgeschäftsstelle
Bahnhofstr. 15 A
44623 Herne
Tel: +49 (2323) 951 000 3
fraktion@gruene-herne.de
www.gruene-herne.de

Herne, 09.12.2020

ANSCHAFFUNG GEEIGNETER LUFTREINIGER

Sehr geehrte Frau Klemczak,

im Namen der Grünen Fraktion möchte ich Sie bitten, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Schulausschusses zu setzen.

Beschlussvorschlag:

Der Schulausschuss empfiehlt die Anschaffung von geeigneten Luftreinigern, die jeder Herner Schule in ausreichendem Maße zur Verfügung gestellt werden.

Die Verwaltung wird beauftragt, entsprechende Fördermöglichkeiten durch die Landesregierung zu prüfen.

Begründung:

Bereits am 19.08.2020 stellte die Grüne Fraktion im Rat der Stadt einen Prüfauftrag zur Anschaffung von Luftfiltern zur Nutzung in Schulen. Dieser Prüfauftrag ergab, dass auf dem Markt keine geeigneten Geräte zur Verfügung stünden.

Eine bekannte Herner Firma wirbt inzwischen intensiv damit, dass sie entsprechende Geräte entwickelt hat, die exakt auf das Anforderungsprofil zur Anwendung in Schulen passt. Laut WAZ-Artikel vom 11.12.2020 sei dieses Gerät entsprechend zertifiziert und dementsprechend einsatzfähig.

Dies stellt eine neue Information gegenüber dem bisherigen Stand aus der Stadtverwaltung dar. Wir bitten daher darum, dass auf dieser Basis den Schulen solche oder eventuell doch verfügbare ähnliche Geräte zur Verfügung gestellt wurden, da bei den momentanen und auf absehbare Zeit weiterhin niedrigen Temperaturen die Schülerinnen und Schüler in Herne weiterhin im Unterricht frieren werden. Mindestens eine Ausstattung der großen und gemeinsam genutzten Räume der Herner Schulen (Mensen, Aulen, Sporthallen) ist notwendig, eine Ausstattung darüber hinaus in Absprache mit dem durch die Herner Schulleitungen angezeigten Bedarf ist wünschenswert.

Mit freundlichen Grüßen

Fabian May, Stadtverordneter